



communiqué

N^o: 98-A
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 21 JUIN 1982

CONFÉRENCE FÉDÉRALE-PROVINCIALE DES MINISTRES DU COMMERCE

Les remarques suivantes ont été prononcées par l'honorable Ed Lumley, ministre d'Etat (Commerce extérieur), lors de l'ouverture de la conférence fédérale provinciale des ministres du Commerce qui s'est déroulée à Ottawa, le 21 juin.

"Je suis heureux de l'occasion qui m'est offerte aujourd'hui de rencontrer les ministres et les hauts fonctionnaires qui, à travers le Canada, sont chargés du commerce international. Je suis particulièrement satisfait des réponses favorables et positives que j'ai reçues à mon invitation.

Plusieurs raisons m'ont poussé à convoquer la réunion d'aujourd'hui. J'ai d'abord pensé qu'il était approprié pour les ministres chargés du commerce dans toutes les provinces de se rencontrer, compte tenu en particulier du fait qu'il s'agit de la première réunion fédérale-provinciale consacrée exclusivement à des questions commerciales. Mais surtout, j'ai cru qu'une telle réunion à ce moment-ci était nécessaire, en raison des développements survenus aussi bien sur le plan national que sur la scène internationale.